

JURAMENTADOS 6 INDEPENDIENTES DEL CSE

-FECHA- 31.05.1995
-SECCION- POLITICA
-PAGINA- 2
-AUTOR- MILAGROS DURAN LOPEZ

El Presidente será designado el viernes. Juramentados los seis independientes del CSE. Son Enrique Yéspica, José Azpúrua Ríos, Jorge Dugarte, Isaías Barnola, Rafael Lander y Miguel Murillo Font. Los partidos están herméticos sobre quién presidiría el máximo organismo electoral, pero fuentes confiables adelantaron que al no haber reunido los votos ni Yéspica, ni Barnola, el juego estaría girando en torno a José Azpúrua Ríos. MILAGROS DURAN

A las once y media de la mañana de ayer fueron juramentados por el presidente del Congreso, Eduardo Gómez Tamayo, los seis nuevos miembros independientes del Consejo Supremo Electoral, quienes ejercerán funciones por cinco años, de acuerdo con la Ley. Se trata de Enrique Yéspica, José Azpúrua Ríos, Jorge Dugarte, Isaías Barnola, Rafael Lander y Miguel Murillo Font, quienes entran al máximo organismo electoral en calidad de independientes. El resto de los miembros son cinco representantes de partido: David MoralesBello (AD), Ildemaro Martínez (Copei), Iván Esquerre (MAS), Miguel López Ruiz (Convergencia) y Andrés Delmont (LCR). La instalación del organismo está prevista para el viernes a las 10:00 de la mañana, cuando se realizará la votación, y quien obtenga al menos seis de los once votos será el nuevo presidente del CSE. Los partidos se mostraron sumamente discretos sobre quién sería el nuevo presidente del CSE, pero fuentes confiables adelantaron que al no haber reunido los votos ni Yéspica, ni

Barnola, el juego estaría girando en torno a José Azpúrua Ríos. El viernes a mediodía se despejará la incógnita.

REMOZAR LA IMAGEN

De los seis independientes, declararon a los medios de comunicación los cuatro nuevos. Barnola y Lander, quienes repiten en sus gestiones, prefirieron guardar silencio. * Enrique Yéspica, uno de los más fuertes candidatos a presidir el organismo comicial, expresó: "Lo único que puedo decir es que me siento muy honrado en la elección que ha hecho el Congreso Nacional, al designarme como uno de los once miembros del CSE, perteneciendo al grupo de los seis que no tienen militancia partidista. Estamos dispuestos a hacer el mayor de nuestros esfuerzos porque el próximo proceso electoral se cumpla lo más cercano a la perfección posible". -¿Usted aspira la presidencia del Consejo Supremo Electoral? -Yo aspiro sólo a dar mi colaboración personal al buen desempeño de las actividades del CSE. En consecuencia, todo lo que yo pueda hacer desde cualquiera que sea la ubicación, lo haré con el mayor de los gustos. -¿Usted está de acuerdo en que los nuevos miembros tienen la responsabilidad de remozar la imagen del organismo? -Creo que debe reforzarse, porque lamentablemente ha sido una agresión constante contra la institución y debemos contribuir a mejorarla. * Jorge Dugarte aseguró que "en el CSE, organismo que legitima el poder en Venezuela, ente fundamental para el sistema democrática, el reto que asumimos los nuevos miembros es reorganizarlo y modernizarlo, hacer que su sistema se adecúe a los sistemas modernos que imperan en el mundo, a los fines de que el pueblo pueda ejercer su derecho constitucional al sufragio de la manera más pura posible". * José Azpúrua Ríos manifestó que "la prioridad principal es llevar a cabo las elecciones que tenemos en diciembre, donde se haga respetar la voluntad de

los venezolanos. La inmensa responsabilidad que tenemos nosotros es hacer valer esta voluntad popular". * Miguel Murillo Font, indicó que "se nos presenta el gran reto de recuperar la imagen y la credibilidad del organismo y sólo lo lograremos automatizando el proceso electoral, donde el ciudadano sienta que su voluntad será respetada. Para llevar a cabo este objetivo, pongo a la disposición del país mi experiencia en sistemas electorales automatizados".